

Alstom nomme Thierry Parmentier Directeur des Ressources Humaines



12 avril 2017 – Alstom nomme Thierry Parmentier en tant que nouveau Directeur des Ressources Humaines à compter du 18 avril 2017. A ce titre, il sera également en charge de l'environnement, la santé, la sécurité et le développement durable. Il sera rattaché au Président-Directeur général d'Alstom, Henri Poupart-Lafarge, et sera membre du Comité exécutif de l'entreprise.

Thierry Parmentier est diplômé en droit de l'Université Paris II. De 1989 à 2003, il occupe différentes fonctions ressources humaines et opérationnelles chez Schlumberger. De 2004 à 2005, il devient Vice-Président RH pour l'Europe chez ATOS. En 2005, Thierry rejoint Faurecia en tant que Directeur des Ressources Humaines pour l'une des divisions du groupe (sièges automobiles), un poste qu'il occupera quatre ans. En 2008, Thierry Parmentier devient Directeur des Ressources Humaines du Groupe Technip, une société d'ingénierie du secteur de l'énergie, faisant partie du CAC 40.

A propos d'Alstom

Promoteur de la mobilité durable, Alstom conçoit et propose des systèmes, équipements et services pour le secteur ferroviaire. Alstom offre la gamme de solutions la plus large du marché – des trains à grande vitesse aux métros et tramways – des services personnalisés (maintenance, modernisation,...) ainsi que des solutions d'infrastructure et de signalisation. Alstom se positionne comme un leader mondial des systèmes ferroviaires intégrés. En 2015/16, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de 6,9 milliards d'euros et enregistré pour 10,6 milliards d'euros de commandes. Alstom, dont le siège est basé en France, est présent dans plus de 60 pays et emploie actuellement 31 000 collaborateurs. www.alstom.com

Contact Presse

Justine Rohée – Tel. + 33 1 57 06 18 81
justine.rohee@alstom.com

Relations Investisseurs

Selma Bekhechi – Tel. + 33 1 57 06 95 39
selma.bekhechi@alstom.com

Julien Minot – Tel. + 33 1 57 06 64 84
julien.minot@alstom.com